

Artikel vom 28.09.2019

Ausflug nach Ingolstadt und Scheuern

Interessante Führungen durch Ingolstadt und das Kloster Scheuern



Aichach Die CSU Aichach unternahm am Samstag, 28. September 2019 bei bestem Herbstwetter einen Ausflug nach Ingolstadt und Scheuern. Die Führung durch die Ingolstädter Innenstadt inklusive dem dortigen Münster wurde von einer echten "Schanzerin" sehr interessant durchgeführt.

Danach ging es mit dem Bus zum Kloster nach Scheuern. Hier führte uns Abt Markus durch das Gebäude und brachte den Teilnehmern sehr anschaulich das Entstehen des Klosters und das Leben der Mönche näher. Auch die sehr schöne Sakristei mit Ihren Schätzen konnten die Teilnehmer erkunden.



Vor der Heimfahrt gab es ein gemeinsames Abendessen in der Klosterschenke-Scheuern.



Der Ausflug nach Ingolstadt und Scheyern wurde aufgrund der Historie zu den Wittelsbachern gewählt:

"Wer heute den Klosterhof der Benediktinerabtei Scheyern betritt, erahnt kaum, dass er sich auf dem Areal der ehemaligen Stammburg der Grafen von Scheyern, der Vorfahren des bayerischen Herrscherhauses der Wittelsbacher, befindet. Der Geschichtsschreiber Aventin (1477-1534) nennt für die Gründung dieses Herrschersitzes das Jahr 508." (siehe: <https://www.kloster-scheyern.de/geschichte.html>)

(Bilder: Dieter Saliger)